

Antrag Nr. 09-O-26-0076
CDU-Fraktion

Betreff:

Anhebung des Rinnsteins in der Einmündung Vordere Kirschgartenstraße / Bruchstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Fahrbahnerneuerungsarbeiten im Kirschgartenviertel zu vollenden, indem die zu tief gelegenen Rinnsteine angehoben werden.

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat in einem großen Teil des Kirschgartenviertels Fahrbahnerneuerungsarbeiten durchführen lassen. Die Fahrbahn wurde erneuert, indem auf die vorhandene Fahrbahn ein neuer Belag aufgebracht wurde. Dadurch lagen beispielsweise Kanaldeckel und Rinnsteine deutlich unter dem neuen Fahrbahnniveau. Die Kanaldeckel wurden mittlerweile auf das aktuelle Niveau gehoben. Nicht jedoch die Rinnsteine. Exemplarisch sei hier die Einmündung der Vorderen Kirschgartenstraße in die Bruchstraße genannt.

Der durch die Arbeiten entstandene Hubbel stellt eine Gefährdung des Straßenverkehrs da, indem durchfahrende Fahrzeuge durch das Einfedern in die Mulde beschädigt werden können.

Mainz-Kostheim, 08.06.2009

Lauer